

学校応援団だより 18号

ラジオ体操への参加 ありがとうございました

「子どもと一緒にラジオ体操」にたくさんの方が参加していただきました。「近所」の人たちとみんなでラジオ体操をすること・・・このような機会をたくさん持つこと・・・を通して、子どもたちにたくさんの人たちの中で見守られ、大きくなっていることを感じていってほしいと思います。

声

- ※ いつも何人かの大人がきてくれた。
- ※ 行き帰りの安全の声かけもしてくれていた。
- ※ 去年よりたくさん参加してくれた、関心をもってくれる人がふえた。
- ※ 16日間で合わせて264回の参加があった。
- ※ 子どもたちがたくさん大人がいるので、この取組の前より、がんばってラジオ体操をするようになったと感じた。
- ※ 「おはよう」の声に「おはようございます」と挨拶。朝の挨拶は気持ちいい。
- ※ 子どもに「最後の日まで、ラジオ体操がんばろうな・・・」と来年は励ましていきたいと思った。

学生ボランティアさん・・・毎週のように協力いただいています・・・



手を引いて泳げるように・・・



先生、人気者



みんなにい追いかけられます

2年生、大根の種まき

・今年はPTAボランティアさん
も手伝っていただきました



畝づくりもお世話になりました



種のまきかたを教えてくださいました



こうするんだよ・・・

あ
り
が
と
う
ご
さ
い
ま
し
た

「ふれあいしべっこ」

江州音頭 石音会さん

・昼休み、子どもたちに江州音頭

を

教
えて
下
さ
い
た
さ
ま



初めは踊れなかった子どもだんだん
踊れるようになりました



太鼓もたたかせていただきました